

[REDACTED]

An die
Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg

[REDACTED]

Wuppertal, 11.03.2018

**Busverbindung vom Bahnhof Aprath zur Haltestelle „In den Birken“ (Bayer
Forschungszentrum Aprath)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich beantrage die Wuppertaler Stadtwerke zu beauftragen, eine Buslinie zwischen dem Bahnhof Aprath und der Bushaltestelle „In den Birken“ (Bayer Forschungszentrum Aprath) einzurichten.

Begründung:

Die beiden Punkte liegen Luftlinie ca. 2 Kilometer auseinander. Bisher braucht es mit öffentlichen Verkehrsmitteln **über 30 - 50 Minuten**, um die Strecke zu überwinden. Dabei sind zudem Umstiege auf andere Linien erforderlich. Von Praktikabilität, geschweige denn Komfort kann also keine Rede sein.

Mit dieser neuen Verbindung wäre es künftig möglich, die Fahrtzeit **auf ca. 5 Minuten zu verkürzen!**

Diese Busverbindung würde somit den Bezirk Katernberg und den Stadtteil Vohwinkel deutlich enger miteinander verbinden. Wir alle wissen, welche positiven gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Effekte durch einfache Verbindungen im Alltag entstehen ...
Des Weiteren arbeiten allein im Bayer Forschungszentrum mehrere Hundert Mitarbeiter, die eine kurze Verbindung zur S-Bahnlinie 9 zwischen Vohwinkel und den Städten Velbert und Essen täglich nutzen würden.

Ich bitte Sie den Antrag zu unterstützen und bedanke mich dafür im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen
[REDACTED]